



¿Las noticias producen angustia? Busquemos nuevos medios

Últimamente los ciudadanos estamos expuestos a un sinfín de malas noticias, de crisis, de malos tiempos, de secuestros, una serie de problemáticas que se traducen en hechos que comentar y que por un lado informan pero por otro angustian. Se pueden ver en televisión, leer en los diarios, escuchar en la radio, estar en las bandejas de los correos electrónicos, dado que cada vez estamos más en contacto con los medios electrónicos.

Lamentablemente los medios de comunicación han concentrado en sus contenidos una serie de sucesos que pueden agobiar al ciudadano de a pie, que frente a las problemáticas de la vida esperan un desahogo y no lo pueden encontrar. Es muy difícil que la prensa, la televisión, la radio comience con buenas noticias, no se habla de otra cosa más que de la crisis global.

Los retratos de la realidad son crudos, tan crudos que no se están sembrando esperanzas y es complicado encontrar un medio de comunicación que aliente, que fortifique, que sea un alimento para el espíritu, para el intelecto, para las emociones sin olvidar cómo se está construyendo la realidad, sin embargo nosotros tenemos una ventaja: El Observador de la Actualidad. Un medio que nos permite sentirnos más humanos y ser más sensibles para enfrentar estas noticias que nos producen angustia e incluso nos quitan el sueño.

También existen medios donde el lector, el televidente, el radioescucha encuentre buenas nuevas que abran una esperanza al panorama, en medio de tanta oscuridad también hay una luz al final del camino, solo que le toca al individuo buscar a esos medios de comunicación, hacer a un lado el periodismo amarillista, al de tinta roja que vende mucho sí, pero que no deja nada para el espíritu humano.

Tenemos a nuestro alcance encontrar nuevos medios que nos orienten, que nos formen y que forjen en los seres humanos conciencias críticas y activas. Con el boom de la información los seres humanos estamos interconectados y podemos tener a nuestro alcance medios de comunicación que resinifiquen la realidad de una forma distinta, sin tanta alarma, sin tanta zozobra. El hombre tiene en sus manos nuevas alternativas que puede orientarlo en una dirección más consoladora, con tranquilidad sin quitarle su importancia a los hechos, pero con nuevas propuestas, sensibilizadoras y armoniosas para no generar angustia tras angustia frente a un futuro que parece desconsolador.

El Observador de la Actualidad ofrece una nueva ventaja para aquellos quienes no pueden tener en sus manos las líneas impresas: verla y leerla en la pantalla de la computadora, qué más podemos pedir, tenemos nuevos medios, nuevas alternativas el hecho es que seamos consumidores de buenas noticias. Está en nuestras manos.



Por: María Velázquez Dorantes / [mvdorantes@yahoo.com.mx](mailto:mvdorantes@yahoo.com.mx)